seinder, wie habe ich euch wieder habe, ihr bosen Kinder, wie habe ich euch mit Schmerzen gesucht!" — Ich will's gewiß nicht mehr thun, liebe Mutter, sagte Kathrine schluchzend, und Luise sagte dasselbe. Nun gingen sie frohlich nach Hause, und kamen nie wieder auf den Gedanken, heimlich weg zu gehen.

10. Kathrinens Puppe muß elendiglich verbrennen.

Kathrine hatte zum Weihnachten noch eine Puppe bekommen, und wenn nun Lieschen mit ih= rer Puppe noch dazu kam, so gab es eine ordent= liche kleine Puppengesellschaft. Da die Puppen im= mer die Rinder, und die kleinen Madchen die Mut= ter dieser Kinder vorstellten, so mußten den Pup= penkindern nothwendig Namen gegeben werden. Ra= thrinens Puppen hießen Anne und Dorte, Lui= sens Puppe wurde Hanne genannt. Wenn nun die kleine Familie beisammen war, so wurde ge= wöhnlich Weihnachten oder Geburtstag gespielt. Ei= nes Tages hatte Luise von ihrem Bater einen Wachs= fock zum Geschenk erhalten, und die beiben Mad= chen kamen nun auf den Gedanken, Lichter bar= aus zu schneiben, und Weihnachten mit brennenben Lichtern zu spielen. Mutter Martin war auf dem Felde, und die Magd in dem Stalle, um die Rube